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			Internationales Pfingstturnier
		

				

				
				
			International 
Whitsun Tournament
		

				

				
				
							Das internationale Pfingstturnier ist der große Höhepunkt des Wasserballjahres. Von Freitagabend bis Pfingstsonntag verwandeln jedes Jahr rund 300 Wasserballer das DSW-Freibad tagsüber in ein spritziges Sportstadion und abends in eine tolle Partymeile. Da bleibt kein Auge trocken. Eines der größten Turniere in Süddeutschland bietet Spielgelegenheiten für Herren- und Damenteams sowie für Jedermannteams. Auch die Jugend spielt mit. Und alle zelten im Freibad.
						

				

				
				
							The International Whitsun tournament is the big highlight of our water polo year. From Friday evening to Whitsunday, around 300 water polo players transform the DSW outdoor pool every year into a lively sports stadium during the day and into a great party mile at night. There is not a dry eye left. One of the largest tournaments in southern Germany offers opportunities for men’s and women’s teams as well as for everyman’s teams. The youth also plays. And everyone camps out in the outdoor pool.
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						Anmeldung | registration
		
					
		

				

				

					

		

				
			
						
				
							Fragen per Mail an orga@wasserballturnier.com
						

				

				
				
							Questions by mail to orga@wasserballturnier.com
						

				

					

		

					

		
				
						
					
			
						
				
			Wasserball
		

				

				
				
			Waterpolo
		

				

				
				
							2 Tage Wasserball im Turniermodus für Jedermann-, Damen- und Herrenteams.
						

				

				
				
							2 days of waterpolo in tournament mode for everyman’s, women’s, and men’s teams. 
						

				

					

		

				
			
						
				
													

				

					

		

					

		
				
						
					
			
						
				
													

				

					

		

				
			
						
				
			Feiern
		

				

				
				
			Party
		

				

				
				
							Freitag- und Samstagabend Party mit DJ Torpedo und DJ MBU sowie der Partyband Piggery und Drinks für alle Feierwütigen bis tief in die Nacht.
						

				

				
				
							Friday and Saturday night party with DJ Torpedo and DJ MBU as well as the party band Piggery and drinks for all party people until deep into the night.
						

				

					

		

					

		
				
						
					
			
						
				
			Bewirtung
		

				

				
				
			Catering
		

				

				
				
							Samstag- und Sonntagmorgen Frühstück, den restlichen Tag gibt es eine Salatbar, Pommes und Leckeres vom Grill. Erfrischende Getränke gibt’s am Bierwagen.
						

				

				
				
							Saturday and Sunday morning breakfast, the rest of the day there will be a salad bar, fries and delicious food at the BBQ. Refreshing drinks are available at the beer truck.
						

				

					

		

				
			
						
				
													

				

					

		

					

		
				
						
					
			
						
				
													

				

					

		

				
			
						
				
			Zelten
		

				

				
				
			Camping
		

				

				
				
							Platz für Zelte und Lager gibt’s reichlich auf der Freibadwiese direkt neben den Wasserballbecken.
						

				

				
				
							There’s plenty of room for tents and camps on the outdoor pool lawn right next to the water polo pools.
						

				

					

		

					

		
				
						
					
			
						
				
			Spaß
		

				

				
				
			Fun
		

				

				
				
							Auch außerhalb des Beckens gib’s genug zu tun. Wie wäre es zur Abwechslung mal mit einer Runde Beachvolleyball?
						

				

				
				
							There’s plenty to do outside the pool, too. How about a game of beach volleyball for a change?
						

				

					

		

				
			
						
				
													

				

					

		

					

		
				
						
					
			
					

						
				
							Jedermann-, Damen- oder herrenteam zusammen?

sichert euch euren platz …
						

				

				
				
							EVERYMAN’s, Women’s, OR MEN’S TEAM ready?
SECURE YOUR PLACE …
						

				

				
				
					
			
						
						Anmeldung | registration
		
					
		

				

				

					

		

					

		
				
						
					
			
						
				
			Links zu unseren Sponsoren
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					Wir leben Wasserball!				
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